



Queridas hermanas:

Hoy, 28 de junio de 2023, a las 11:30 horas, en la víspera de los Santos Apóstoles Pedro y Pablo, en la comunidad de Sanfrè (CN) el Divino Maestro ha querido asociar a la fiesta del cielo de los dos patronos paulinos a nuestra hermana

**SOR MA. PIERPAOLA – CATERINA PETTITI
nacida el 8 de abril de 1929 en Fossano (CN).**

Dos días después de su nacimiento, el 10 de abril, en la Parroquia de San Antonio (Localidad de Baligio – Fossano), recibe la gracia del Bautismo, insertada en el cuerpo místico de Cristo que es la Iglesia. Ella es parte de una hermosa y numerosa familia, llena de fe y espíritu de sacrificio. A pesar de que en su adolescencia vivió las situaciones de riesgo de la Segunda Guerra Mundial, participaba activamente en la vida parroquial en la que madura su vocación a la vida religiosa. La guerra había terminado hacía algunos meses cuando, el 25 de septiembre de 1945, a la edad de 16 años, ingresó en la Congregación de las Pías Discípulas en Alba. Muchas jóvenes de la zona habían entrado en la "Casa San Pablo" y el conocimiento del hombre de Dios, padre Santiago Alberione, constituía un excelente atractivo vocacional. El párroco, padre Stefano María Gerbaudo, al presentarla subrayó: *“La señorita Caterina Pettiti siempre se ha comportado bien, comprometiéndose también en el apostolado parroquial. Solo hace voto y pide poder ser una santa religiosa”*.

Las etapas de su formación transcurrieron enteramente en Alba donde, habiendo terminado el noviciado, emitió la Profesión religiosa el 4 de abril de 1948 y los Votos perpetuos el 4 de abril de 1953.

Las responsables de la formación subrayan su deseo de progresar en el bien. Se expresa así en las peticiones para la Renovación de votos: *“Presento mi solicitud de renovación de votos. Humildemente y más consciente que antes de no merecer tanto privilegio. Pido perdón a Jesús y también a Usted, Madre Maestra, por todo lo que hasta ahora no ha sido del agrado de Dios en mi vida religiosa. Y prometo trabajar seriamente para adquirir un verdadero espíritu religioso en todos los aspectos y permanecer confiada en la misericordia divina”*. Subraya que quiere hacer todo lo posible para que cada día de su vida religiosa se viva en una entrega cada vez más total y generosa a Jesús. En esta determinación sacó fuerza y energía de una intensa vida de oración litúrgico-eucarística, que cuidó para sí misma y en las comunidades.

Su profundo sentido de pertenencia a la Congregación, adquirido ya al inicio de su camino, la hace idónea para acompañar a las jóvenes en busca de una vocación. Realiza este servicio, en Milán, acompañando también a las candidatas en sus primeros pasos en casa.

Después de los Votos perpetuos continúa este servicio en Catania durante tres años. Luego fue colaboradora en los CAL, en Turín (1956), en Milán (1957), en París (1958). En 1961 regresó a Alba donde estuvo al frente de las Junioras. En 1962, por un mandato, fue superiora local en Lisboa (Portugal) y luego, después de un período en Alba Casa Madre, en 1966 fue nombrada superiora local en Centrale di Zugliano (VI). Al final del mandato, se le solicitaron varios servicios: colaboradora en la AISC (Asociación Italiana de Santa Cecilia) en Roma en 1969, auxiliar de enfermería en Sanfrè (1970), en 1972 Centro AL en Turín. Posteriormente, con varios mandatos, fue superiora local: en Lisboa (1975); en Turín (1978), en Bordighera (1980), en Lisboa (1983) y al cabo de un año estuvo en Centrale di Zugliano (1984), en Génova (1988). Al final de su estancia en Lisboa, confió a la bondad de Dios la valoración de su servicio y escribió: *“El tiempo pasa, se siente cada vez más lo provisorio de las cosas, de las personas y de las situaciones. Una meta cierta y estable es la eternidad. Este pensamiento sostiene y da esperanza”* (Thiene, 18.11.1984 a Madre Ma. Lucía Ricci).

En 1994 estuvo en Sanfrè para los distintos servicios a la comunidad y como telefonista según las demandas que iban surgiendo. Aquí, durante algunos años colaboró también en la asistencia de su hermana, madre de su sobrina, Hna. Ma. Timotea Tonello, misionera en el Congo en esos años. *“Quiero agradecerle lo buena que has sido con Timotea al recibir aquí a su madre y permitirme cuidarla. Pongo la intención de que Jesús Maestro premie con todas las bendiciones y gracias para nuestra Congregación y acoja este servicio que quisiera prestar a mil personas necesitadas”* (A la Madre Ma. Paola Mancini, Sanfrè 09.11.2002).

También tuvo la oportunidad de asistir a algunos cursos de formación: la Escuela *Mater Divinae Gratiae* para Maestras de las novicias, un curso de formación teológica en *Regina Mundi* (Roma). De la Hna. Ma. Pierpaola se puede apreciar la seriedad y la responsabilidad en cada servicio que se le encomendaba, así como esa actitud de disponibilidad para cualquier tarea que se considerara necesaria para el bien de la Congregación.

Aquejada de diferentes patologías, nos deja tras recientes episodios vasculares cerebrales, precisamente el día en que se celebra la clausura de nuestro 10º Capítulo General. Así, el Divino Maestro nos vuelve a recordar que mantengamos la mirada fija en lo esencial de la vida. ¡Que la expresión paulina: *“Estoy crucificado con Cristo, y ya no vivo yo, vive Cristo en mí”* (cf. *Gál. 2, 19-20*) sea la meta de nuestro camino y el objetivo de nuestro anuncio!

Encomendamos a la Hna. Ma. Pierpaola el post-Capítulo con las líneas que se nos ofrecerán para caminar unidas como familia!

S. H. Paola Mancini